

NOTICIAS

Las dos niñas huilenses ya se encuentran en la NASA

María Fernanda y María José, ya se encuentran en el Space Center de la NASA en Estado Unidos y reciben formación en astronomía, ciencia y tecnología.



POR WEB EDITOR FECHA PUBLICACIÓN: 2022-08-23 16:08:19

VISTAS 133 8/10

María Fernanda y María José son las dos niñas huilenses que llegaron a la Nasa en una tripulación de 35 jóvenes colombianas gracias al apoyo de **Ecopetrol** y la Fundación She Is.

Las jóvenes talento de **Neiva** y **Yaguará** fueron despedidas de Colombia por la vicepresidenta Francia Márquez, lograron ganar el cupo luego de una selección en la que se presentaron más de 3.000 niñas de todo el país.

Las opitas ya se encuentran en el **Space Center de la NASA** en **Estado Unidos** y reciben formación en astronomía, ciencia y tecnología.



Web Editor

PERIODISTA ★★★★★

ver noticias



Noticias Relacionadas



NEIVA

Investigan hecho de sicariato en Neiva

POR: JULIO DÍAZ SANCHEZ 2022-08-23 17:40:49



HUILA

Capturado presunto autor del hurto a un establecimiento en Altamira

POR: WEB EDITOR 2022-08-23 17:41:26



NEIVA

Delincuente hirió a estudiante en Neiva por hurtarle el celular

POR: JULIO DÍAZ SANCHEZ 2022-08-23 16:24:41



Síguenos en:



0 comentarios

Ordenar por Más antiguos ▾

Agrega un comentario...

 Plugin de comentarios de Facebook

Síguenos en:

